

Zeitschrift: Wasser Energie Luft = Eau énergie air = Acqua energia aria
Herausgeber: Schweizerischer Wasserwirtschaftsverband
Band: 69 (1977)
Heft: 6-7

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 04.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Schriftreihe der Eidg. Kommission für die Gesamtenergiekonzeption

Série de publications de la Commission fédérale de la conception globale de l'énergie

Studie Nr. 13 / Etude no 13

Ausmass und Bedeutung der noch ungenutzten Schweizer Wasserkräfte

ausgearbeitet durch den Schweizerischen Wasserwirtschaftsverband, Baden

Etendue et signification des forces hydrauliques suisses non encore utilisées

préparée par l'Association suisse pour l'aménagement des eaux, Baden

Diese Studie gehört zur Reihe von Untersuchungen, die die Eidg. Kommission für die Gesamtenergiekonzeption zur Verbreiterung ihrer Arbeitsbasis an Hochschulen, Ingenieurunternehmen, Fachverbände und Arbeitsgruppen vergeben hat. Ohne sich zum heutigen Zeitpunkt abschliessend zu äussern, gibt die Kommission die vorliegende Studie zur Publikation frei.

Cette publication appartient à la série d'études que la Commission fédérale de la conception globale de l'énergie a confiées aux instituts des Hautes Ecoles, à des bureaux d'ingénieurs, à des associations professionnelles et à des groupes de travail pour élargir le fondement de ses travaux. Sans se prononcer de façon définitive à ce jour, la commission autorise la publication de la présente étude.